

Die Katzen vom Katzensnadenhof Greinöd bedanken sich bei allen Katzenfreunden, bei denen, die uns das ganze Jahr hindurch unterstützen und bei denen, die Greinöd's Katzen erst kürzlich vor einem schrecklichen Morgen ohne Frühstück mit



„Katzenkuchen“ bewahrt haben!

Und zum 3. Advent gab es Zuwachs auf Greinöd. Er kam in einem Kartoffelsack... Drei Tage hatte sich das winzige Geschöpf frierend und hungrig in einer Garage versteckt, bevor es gefangen und nach Greinöd gebracht werden konnte. Augenscheinlich hat die Kleine alles gut überstanden, doch vorsichtshalber geht's am 12. 12. zum Tierarzt.



Greinöd's jüngster Bewohner





Erste Annäherungsversuche...





Das könnte der Beginn einer wunderbaren Freundschaft werden....

Ihnen allen weiterhin einen gesegneten Advent, Fröhliche Weihnachten und einen Guten Rutsch ins Jahr 2012,

Ihre I. Gorski-Grobe und die Katzen vom Katzengnadenhof Greinöd